



20. April bis 1. Juni 2024

# Unbekannte Winkel und geheimnisvolle Ecken

## 1125 Jahre St. Mangen: Öffentliche Führungen

**Samstag, 27.04.2024, 13 – 17 Uhr**

St. Mangen ist eine von St. Gallens ältesten Kirchen. Abtbischof Salomo III. gründete, weihte sie zu Ehren des Hl. Magnus und plante, einst darin bestattet zu werden. Am 13. Oktober im Jahr 898 bestätigte Kaiser Arnulf den Bau dieser Kirche am Irabach – somit ist St. Mangen heute mindestens 1125 Jahre alt. Die Kirche hat eine bewegte Geschichte und erlebte Wunder und Umbauten, Pilgerbesuche und Räumungen, Blitzeinschläge, Brände und Erdbeben.

In öffentlichen Führungen bringen Martin Schindler, Leiter der Kantonsarchäologie St. Gallen und Guido Faccani, Mittelalterarchäologe geheime Ecken ans Licht und wagen ein Blick hinter (normalerweise) verschlossene Türen.

**Öffentliche Führungen:**

- 13.00 Uhr, 14:00 Uhr, 15:00 Uhr und 16:00 Uhr: Besammlung vor dem Haupteingang
- Dauer: 45 Minuten
- erforderlich: trittfestes Schuhwerk

**Zusätzlich: Turmbesteigungen**

- 13:30 Uhr, 14:00 Uhr, 14:30 Uhr, 15:00 Uhr, 15:30 Uhr, 16:00 Uhr, 16:30 Uhr
- Dauer: 20 Min
- Gruppen bis max. 6 Personen
- erforderlich: trittfestes Schuhwerk

**Weitere Informationen:**

[www.wiborada.sg/stmangen](http://www.wiborada.sg/stmangen)

Dieser Anlass wird unterstützt von:



Evangelisch-reformierte Kirche  
des Kantons St. Gallen

**Kanton St. Gallen  
Archäologie**

